

Schneider Schreibgeräte

Schneider Schreibgeräte GmbH • 78144 Schramberg • Germany

Ansprechpartner: Martina Schneider
Abteilung:
Telefon: +49 77 29/8 88-235
E-Mail: presse@schneiderpen.de

Schramberg 1. Februar 2018

Spendenübergabe des 2.Schneider-Runs

Im vergangenen Jahr fand der 2. Schneider-Run im Rahmen der Eröffnung des neuen Schneider Logistikzentrums an der Weierhalde in Tennenbronn statt. Auch dieses Mal konnte der Lauf wieder einige motivierte Teilnehmer aufweisen, sodass es zu einer rundum gelungenen Veranstaltung wurde, welche, wie auch schon im Vorjahr, eine erhebliche Spendensumme hervorbrachte. Die Spendenübergabe erfolgte schließlich am Samstag, den 23.12.2017, noch kurz vor Weihnachten in Heiligenbronn. Dort wurde der symbolische Scheck in Höhe von 4000 Euro in Kooperation mit der Stiftung „Sport tut GUTes“ an die Stiftung St. Franziskus Heiligenbronn und den Schülerhort „Doppelpunkt“ der Peter-Meyer-Schule übergeben.

Die Spendensumme entstand durch insgesamt 3 Spendenläufe, die jeweils von der Firma Schneider, der Triathlon-Schramberg sowie dem Verein „Fair in die Zukunft“ durchgeführt wurden. Dabei steuerte die Firma Schneider, die durch Beatrix Dresel und Florian Hermann vertreten wurde, mit 2900 Euro den größten Anteil zu der Spende bei, welche unter anderem in den Bau einer neuen, behindertengerechten Schulsporthalle fließen soll. Die alte Sporthalle wurde im Zuge der Spendenübergabe gemeinsam besichtigt. Dabei konnten sich die Spender davon überzeugen, dass die Halle in einem sehr schlechten Zustand ist und das Geld in die richtigen Hände gelangt.

Im Rahmen der Übergabe verkündeten Florian Hermann und Beatrix Dresel anschließend, dass es in diesem Jahr erneut einen Schneider-Run geben wird, bei dem die Startgebühren wieder an wohltätige Zwecke gespendet werden wird. Der Termin für den 3. Lauf steht bereits fest. Am Samstag, den 21. Juli 2018 wird der Startschuss in Tennenbronn im Rahmen des Sportwochenendes des örtlichen Fußballvereins fallen. Besonders Motivierte und Interessierte können sich unter www.schneider-run.de die Informationen rund um den kommenden Event sichern. Anmeldungen werden ab März entgegengenommen.

[270 Wörter, 1963 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von [Martina Schneider](#)]

Pressebild: Spendenübergabe des 2. Schneider-Runs

image not found or type unknown



In Heiligenbronn wurde der symbolische Scheck in Höhe von 4000 Euro in Kooperation mit der Stiftung „Sport tut GUTes“ an die Stiftung St. Franziskus Heiligenbronn und den Schülerhort „Doppelpunkt“ der Peter-Meyer-Schule übergeben.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/spendenuebergabe-des-2-schneider-runs/]

Pressebild: Um 14:00 Uhr gab der fabelhafte Manfred Moosmann den Startschuss für den 2.Schneider-Run 2017.

image not found or type unknown



Die 307 Läufer des Runs waren in mehrere Gruppen aufgeteilt. 63 Mannschaften waren es insgesamt. Viele hatten sich extra T-Shirts drucken lassen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/um-1400-uhr-gab-der-fabelhafte-manfred-moosmann-den-startschuss-fuer-den-2schneider-run-2017/]

Pressebild: Der Schneider-Run 2017 stand unter dem Motto SPORT TUT GUTes und sollte vor allem Spass machen.

image not found or type unknown



Die 8km lange Laufstrecke ging um den schönen Mittelberg in Tennenbronn.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/der-schneider-run-2017-stand-unter-dem-motto-sport-tut-gutes-und-sollte-vor-allem-spass-machen/]